
3 Pièces

65 m²

Réf. 8802412

700 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Découvrez cette opportunité exceptionnelle d'acquérir un appartement

neuf de prestige au cœur d'une résidence flambant neuve, idéalement

située à proximité de Monaco. Situé au premier étage d'une résidence

de  standing  à  deux  étages,  cet  appartement  offre  un  cadre  de  vie

incomparable.  Vous  serez  séduit  par  la  vue  imprenable  sur  la  mer

depuis  les  chambres,  le  salon  et  la  cuisine.  La  terrasse  spacieuse

surplombe également la  mer,  offrant  une vue panoramique sur  le  Cap

Martin. L'espace intérieur est conçu avec soin, offrant une belle entrée

avec placard, une cuisine moderne ouverte sur le salon, ...

Discover this exceptional opportunity to acquire a prestigious apartment in the heart

of a brand new residence, ideally located near Monaco. Located on the first floor of

a  luxury  two-story  residence,  this  apartment  offers  an  incomparable  living

environment.  You  will  be  seduced  by  the  breathtaking  view  of  the  sea  from  the

bedrooms,  living  room and kitchen.  The  spacious  terrace  also  overlooks  the  sea,

offering  panoramic  views  of  Cap  Martin.  The  interior  space  is  carefully  designed,

offering  a  beautiful  entrance  with  cupboard,  a  modern  kitchen  open  to  the  living

room, and two bedrooms with ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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